

KANJON® Produkte

Das Leben genießen bei guter Gesundheit, das ist das Ziel eines jeden Menschen.

Die Haut und die Augen sagen viel über den körperlichen Zustand aus. Müdigkeit und Überanstrengungen lassen die Haut des Gesichts schnell blass aussehen und Augenringe bilden sich. Liegt eine Erkrankung vor, dann können Hautveränderungen Alarmhinweise auf die unterschiedlichsten Erkrankungen sein. Vielfach werden lästige Hautirritationen zu einem Problem. Juckende und schuppige Haut beispielsweise.

Oft werden diese Hautveränderungen am Arbeitsplatz oder im Haushalt verursacht. Der Umgang mit Reinigungsmitteln und zahlreichen unbekanntem Stoffen greifen den Säureschutzmantel der Haut laufend an. Während einige kosmetische Firmen stolz darauf sind Olivenöl oder Aloe Vera in ihren Hautpflegeprodukten zu verarbeiten, kann die beanspruchte Haut mit Mineralstoffen, Spurenelementen und Aminosäuren versorgt werden – beispielsweise mit KANJON Pflegecreme oder KANJON Schutzsalbe.

Mit einer regelmäßigen Hautpflege wird der Säureschutzmantel bei der Regeneration unterstützt. Dabei helfen essenzielle Eiweißstoffe, die für den Zellstoffwechsel unabdingbar sind. Die Haut wird mit lebenswichtigen Zellbausteinen versorgt und innerhalb einer kurzen Zeit sieht man das Ergebnis! Bei starken Hautirritationen hilft die zusätzliche innere Verzehrung dieser Naturstoffe.

Hierfür steht MAUMASIL in Kapseln, Tabletten und Tropfen zur Verfügung. Liegen verschiedene gesundheitliche Probleme vor kann eine Kombination von einer äußerlichen und inneren Anwendung sehr hilfreich sein.

Mehr zum Thema

finden Sie in der Broschüre **Ein Naturmittel mit Geschichte - Maumasil**